

Jahreshauptversammlung Club der Tümmelfreunde

in der Zuchtanlage des KGZV Erbstadt, 15. April 2011

Um 20.15 Uhr konnte 1. Vorsitzender Heinrich Wenzel 35 Mitglieder begrüßen. Besonderer Gruß dem 2. Landesvorsitzenden Andreas Heide, Kreisverbandsvorsitzenden Berthold Lämmchen und Ehrenmitglied, Bundes- und VDT – Ehrenmeister Dieter Vogel.

Mit einer Gedenkminute gedachten wir unserem verstorbenen Mitglied Werner Gierhardt.

Das Protokoll der JHV 2010 wurde verlesen und einstimmig genehmigt.

Heinrich Wenzel hielt Rückschau auf 4 gelungene Versammlungen, 1 JHV und die Jungtierschau in Erbstadt. Die 14. Tümmelerschau im Januar in Schöneck war wieder unser Highlight. Aufbau, Organisation, Eröffnungsfeier und auch der Abbau. Alles hat wieder super geklappt und uns allen Spaß gemacht. Im Januar 2012 wird die 15. Allgemeine Tümmelerschau in Schöneck geplant und im Januar 2013 findet dann die 5. Deutsche Tümmelerschau in Altenstadt statt.

Unser Zuchtwart ist in Urlaub, doch Heinrich hat seinen Part gleich mitübernommen.

4 neue Mitglieder wurden einstimmig aufgenommen.

Unser Rechner legte der Versammlung einen guten Kassenbericht vor und die Revisoren bestätigten ihm eine saubere Kassenführung und baten die Versammlung um Entlastung des gesamten Vorstandes.

Bei den anstehenden Wahlen wurde 2. Vorsitzender Bernd Findling, Schriftführer Christel Wunderlich und als Revisor Wilhelm Breitwieser einstimmig gewählt.

Zur VDT nach Leipzig werden wir 2 Tage fahren, Nationale Dortmund 1 Tag.

Unsere Jungtierschau findet wieder in Erbstadt am 17. 9. 2011 statt.

Der Jahresplan 2011 sieht Versammlungen am 17.6., 16. 8. und 13. 12. vor.

Anträge und Wünsche lagen keine vor. Hier dankt 1. Vorsitzender Heinrich Wenzel unserem Homepage – Beauftragten Norbert Giesecke für die toll aufgemachte homepage des Tümmelerclubs.

Dank auch an unser Mitglied Rüdiger Kirchhoff, der uns mit Schnitzeln, Kartoffel- und Nudelsalat verwöhnte. Hat super geschmeckt!

Mitzuteilen ist noch, das dem Tümmeler Club der Titel: Bundesvereinsmeister 2010 zuerkannt wurde.

Hessenmeister wurden unsere Mitglieder: Bernd Findling, Michael Rink, Herbert Bischoff, Manfred Philippi und Uwe Schneider.

Als Züchter des Jahre wählte unser Club dieses Jahr Heinrich Windhaus aus.

Und unser Häuptling wurde in Ffm Bundesmeister und Hessenmeister. Allen Erringern unseren Glückwunsch!

Heinrich bedankte sich zum Schluß der Versammlung bei den Mitgliedern für ihr Engagement, wünscht eine gute Zucht, guten Nachhauseweg und Frohe Ostern.

Ende der Versammlung 23.20 Uhr

Christel Wunderlich